
 

 

 
 
 
 

 
 
 

ETC 割引がきいているのかなと

思いました。ゴールデンウイークのような車の流れでした。 

んな機

種

者にはありがたい事

す。桜の季節、割引を利用して遠出をされてはいかがでしょうか。 

 

・ 行 73 周年で当クラブが表彰を受けましたので出席して来ました。賞状

を回覧します。 

 

 

定休日。5/13(水)夜間例

に変更。ビジター受付は 13 日 11：30～12：30 クラブ事務所。 

 

 

今週は暖かい良い日が続くようです。 

おととい松本に用があり 10 時頃岡谷ｲﾝﾀｰから高速道路に入りましたが、通常の日曜日

に比べ随分と混雑しておりました。3 月 28 日から始まった

 

知り合いの自動車屋さんに聞きましたが、ETC の取り付け希望者が一杯いて、ど

でも良いと言っても 1 ヶ月、機種を選べば 3 ヶ月ほど先になると言う話でした。  

土日はどこまで行っても 1000 円、これから行楽シーズンを迎え利用

で

 

 

4/1 岡谷市制施

 

例会変更 

辰野 RC=4/15→12（日）地区協議会ホスト。4/29(水)・5/6(水)法

会

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 

幹 事 報 告

 
No.2404 

■ 会長／平沢清文 

■ 副会長／宮沢由己・小口泰史 

■ 幹事／河西 洋 

■ 会報･雑誌･広報委員長／佐藤有司 

■ 事務所／岡谷市中央町 1-4-12 ホテル岡谷 3F         
Tel/0266-22-6939・Fax/0266-23-6939・URL：http://okayarc.org・E‐mail：okayarc@amber.plala.or.jp 

■ 例 会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷         

OKAYA 
岡谷ロータリークラブ 

OKAYA ROTARY CLUB WEEKLY 

第 2425 回例会 2009 年（平成 21 年）4 月 7 日（火）
司 会：山岡晴男         斉 唱：君が代、奉仕の理想 

誕生祝 

点 鐘：平沢清文         ラッキーNo.：№４ 宮坂宥洪    

表彰：ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ･ﾌｪﾛｰ 藤森睦美・平沢清文・河西 洋 

    米山功労彰  小口雅弘・平沢清文・河西 洋 

皆 勤 祝：大橋正明 30 年・小口泰史 13 年・太田博久 3 年・佐藤有司 3 年 

誕 生 祝：藤森睦美・山岡晴男・呉本公太・宮沢由己・梅垣和彦 

 



 

 

 5 0 周 年 ア ワ ー  

 

尾関秀雄 50 周年実行委員長  

 あと 7 ヶ月ほどで記念式典となります。50 周年にむけて各委員長さんを

中心として全会員が大きく動き出した感を報告等で感じております。 

 少し前の話ですが「火柱」と言う話があります。これは経済界の土光さん

の本に出ています。この人は庭の草むしりが趣味だそうで、むしった草を

燃やそうと新聞紙や枯れ草を使い燃やそうとするがなかなか燃えない、し

かし少し大きめな木を組んで燃やせばよく燃える。火柱を作って燃やせばよく燃えるとあり

ました。クラブの中でもどんな団体でも会社でも火柱のような人を多く作ることが、発展にも

繋がると思います。RC も同じです。 

11/8 の式典事業を成功裏に終わらせるためにも全員で一層の検討を重ね、結果が出

るようにお願いします。皆様が自分の役割を果たして頂く事をお願い申し上げます。 

 
 
委員会経過報告 大橋正明幹事長 

4 月 3 日に第 5 回 50 周年実行委員会スタッフ会議を行いました。 

尾関実行委員長の下、各委員会を順調に進めていただいておりますことに感謝いたします。 

 

総務委員会 

記念式典の人数把握について市長、商工会議所会頭は既にアポイントをとってあります。 

来賓としてパストガバナーをどこまでお招きするか検討し、16 名のパストガバナー全員に

案内すると言うことで申し合わせしました。歴代名誉会員をお呼びする。 

岡谷エコーロータリークラブ設立時 18 名と岡谷ロータリークラブに 10 年以上在籍した方

を調べ案内する。 

このような厳しい経済下ですので、埔里ロータリークラブの皆さんが、何名お見えになる

か南信旅行の矢崎さんにお願いし問い合わせ中です。式典にはおよそ会員、配偶者と

埔里クラブ含め 150 から 160 人に成ると思う。 

 

財務委員会 

他の委員会の動きを見てフォローできる体制をとりたい。 

予算に動きでもあれば相談しながら。 

 

 

記念誌委員会 

記念誌の説明 

会員家族アルバムを作りたいので依頼が出たらご協力をお願いいたします。 

11 月 8 日の式典の写真まで入れ 11 月末日をめどに発刊したい。 

エコークラブに移籍された方のコメントを載せたらどうか。子クラブの会長のコメントにつ

いても検討する。 

 

                                                      



 

 

記念事業委員会 

メイン事業： 

まち歩き(あるき太郎)による近代産業遺産活用事業。近代化産業遺産群のパンフレット・

案内看板設置事業。 

15 箇所の近代産業遺産群に武井武雄先生の作品に登場する「あるき太郎」をモチーフ

にしたイラスト説明入り案内板や標柱を設置する。 

この産業遺産を活用した健康づくりや地域活性化を目的とし散策ルート 15 箇所に設置

する。 

（「あるき太郎」は 1927 年出版されたもので、シリーズの第一巻の登場するキャラクターで、

汽車、船、自動車、オートバイなどに乗って一人旅をしていたあるき太郎が最後に体のた

めに歩くことに目覚めると言うストーリーだそうです。) 

遺産群を散策する中心に旧庁舎（現消防署）がありそこに当クラブのメモリアル的寄贈の

記念石碑を並置します。 

湊の災害砂防ダム現場から出た石を岡谷組さんより提供していただき高木石材工業さん

に依頼したい。 

岡谷市のこの事業予算は 780 万円ですが当クラブで 400 万円寄贈します。 

 

サブ事業： 

ボーイスカウト・ガールスカウト 支援事業 

 

個人事業： 

米山・ロータリー財団への寄付事業 

今月会員の皆様に案内するそうです。 

 

 

式典委員会 

本年の経済状況を鑑み祝宴を取りやめることとしました。よって、来賓案内状に「祝宴な

し」とし、お送りする。 

ご祝儀は頂くので記念品の予算を増額し総務委員長と検討する。 

式典のアトラクションは永井和子さんの分かりやすい日本的な歌を高木副委員長より打

ち合わせしていただいております。 

祝舞は予定通り井上会員にお願いし行います。 

式典終了後会員とご婦人埔里メンバー含め例会に準じた「慰労会」を当岡谷ホテルで行

う。後パークホテルにて埔里ロータリークラブ歓迎会を会員家族有志で行う。 

 
 

 

 

 

 

 



 

 

 ニコニコボックス 
宮坂勝彦様（岡谷エコーRC）  商工会議所会頭の卓話で頂いたお礼をニコニコボックス

へ（3 月 17 日) 

佐藤有司  大きな災害も無く、無事に矢島分団長と共に2年間の消防団活動を終了する

事が出来ました。皆様の方のおかげです。ありがとうございました。 

杉田隆夫  孫が三人小学校へ入学しました。 

山崎典夫  先日の「桜の宴」には、クラブより多くの参加を頂き、ありがとうございました。

一足早いお花見を楽しんで頂けた事と思います。 

牛山幸一・大橋正明・小口雅弘・小口泰史・尾関秀雄・小野 仁・笠原祥一・笠原新太郎・

北澤洋之介・北村正春・小松正二・坂井忠彦・高木昭好・竹村一幸・塚田昌滋・中嶋孝

一・濵 透・濵 俊弘・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・原 史郎・藤森睦美・宮坂宥澄・宮沢

由己・山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎  ようやく暖かくなり桜が開花しはじめました。 

 

 出 席 報 告 
会員数５１名、出席者４０名、出席率７８.４３％、前々回訂正８０.３９％ 
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